
２０１９年度 第４回 外国語学研究科委員会議事録要旨 

 

日 時：２０１９年７月２２日（月）１５：００～１９：１０ 

場 所：板橋校舎１号館 ４階 １－０４２０ 

委 員 数：３０名（定足数１５名） 

出席委員：２６名（定足数充足）                      

議  長：大月 実（外国語学研究科委員長） 

 

議案： 

１． 論文指導の担当辞退希望について 

議長の指名により、英語学専攻主任より、専任教員の退職に伴う論文指導担当教員辞退について報告

がなされ、当該教授の博士課程後期課程の学生の新指導教員について暫定案が示され、委員会は承認し

た。また、次回研究科委員会において経過報告する旨の説明がなされた。 

 

２． ２０２０年度新規大学院担当教員について 

議長指名の専攻主任及び委員より、大学院担当教員資格審査についていて資料に基づき説明があり、

審査報告を経て投票があり、これが承認された。 

 

３．２０１９年度博士学位申請論文の審査報告及び修了判定（9 月修了）について 

博士学位論文提出者について、主査からの審査結果報告を経て投票があり、その結果審査対 

象学生の修了と学位授与が承認された。 

 

４．２０１９年度修士学位論文審査報告及び修了判定（9 月修了）について       

議長指名の主査及び副査より、今年度修士論文の審査結果について報告があり、審査対象学生

の修了と学位授与が承認された。 

 

５．２０２０年度科目編成について      

議長からの指名を受け、各専攻主任から資料に基づき説明がなされ、現段階での科目編成について承

認された。今回未確定の科目担当に関しては、次回研究科委員会に報告することとする。 

 

６．大東文化大学学位規則の改正案について        

 議長の指名により、英語専攻主任から、学位規則の改正について資料に基づき説明がなされ、委員会

はこれを承認した。この改正は、大学院全体に関わることであるため、全研究科の合意がなければなら

ないため、次回大学院評議会にて提案することの説明がなされた。 

 

７．大東文化大学大学院学則の改正案について    

 議長の指名により、英語学専攻主任から、大学院学則の改正案について資料に基づき説明がなされ、

委員会はこれを承認した。この改正は、全研究科の合意がなければならないため、次回大学院評議会に

て提案することの説明がなされた。 

 

８．日本言語文化学専攻主催第１１回「東西文化の融合」国際シンポジウム開催について         

議長の指名により、日本言語文化学専攻主任から資料に基づき報告があり、承認された。 

 

９．外国人研究者の受け入れについて    

議長からの指名を受け、日本言語文化学専攻の受入れ教員、外国人研究者を客員研究員としての受

け入れについて説明がなされ、承認された。 



 

10．全学教務委員会の「基本方針」に関する意見書について  

議長より、「大東文化大学語学教育の基本方針」並びに「語学教育改革推進会議」に関する意見・要望

（案）について、前回の研究科委員会において提案された意見も踏まえて修正した旨の説明がなされ、

委員会はこれを承認した。 

 

11．その他 

（１）英語学専攻における大学院担当教員資格審査委員会の設置について 

議長の指名により、選考委員長より、対象教員からの辞退の申し出があったため、取り下げる旨の説

明がなされ承認された。 

 

報告事項： 

１．２０１９年度大学推薦による国費外国人留学生の受入れについて 

議長の指名により、日本言語文化学専攻主任より、２０１９年度９月入学予定の国費外国人留学生の受

け入れについて、選考結果通知が文部科学省より届き、正式に受け入れる旨の報告があった。 

２．中国言語文化学専攻国際シンポジウムの実施報告 

 議長の指名により、中国言語文化学専攻国際シンポジウムの実施報告があった。 

３． 大学院公開説明会（7月 13日）実施報告について 

 議長より、大学院公開説明会の実施報告があった。 

４． 2019年度大東文化大学大学院前期学位記授与式実施計画について 

 議長より、2019年度大東文化大学大学院前期学位記授与式実施計画について報告があった。 

５． 2019年度大東文化大学大学院秋季入学式実施計画について 

 議長より、2019年度大東文化大学大学院秋季入学式実施企画について報告があった 

６． 100周年＋10 ブランドプロジェクト経過報告および「DAITO VISION 2023+10」策定進捗状況について 

議長より、100周年＋10 ブランドプロジェクト経過報告および「DAITO VISION 2023+10」策定進捗状況

について報告があった。 

７． 本学における社会人入試による入学者数の動向と企業による大学院進学に関する意識調査の報告に

ついて 

議長より、本学における社会人入試による入学者数の動向と企業による大学院進学に関する意識調査の

報告について、今後の大学院改革の検討資料として参考にするよう報告があった。 

８． 2019年度給付奨学金追加候補者推薦に係る報告について 

 議長より、2019年度旧奨学金追加候補者推薦についての経過報告があった。 

９． 大学院生の研究倫理教育受講について    

 議長より、大学院生の研究倫理教育受講について資料に基づき報告があった。 

10．その他 

 なし 

以 上 


